

Empleo para el verano

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 8-8-2011 5:05:53

Llega el verano y con el vacaciones, y para mí esto implica un vacío en mis acciones, buscando hacer algo de provecho con todo ese tiempo por delante, encontré este programa diseñado para el estudiante, 2 meses de trabajo, 3 días a la semana, 4 horas al día, inscrito por una amiga y acompañado por 18 personas para conocer es como comenzó, personas tan diferentes pero a la vez tan parecidas con las que llegue a formar un lazo, y mi trabajo uno muy grato, pues en su mayoría me impulsaba a que contribuyera con la naturaleza, plantar un árbol pequeño, quitar los restos de uno caído, eliminar la mala hierba para que creciera uno benigno, fui llevado a lugares grandiosos acompañado por grandes personas, lugares lejanos, algunos soleados y otros nublados pero siempre tan cerca de la naturaleza, que la inspiración me tomaba por sorpresa muchas veces, cuando plante cipreses en un monte, o cuando me encontré pensativo ante un río, cuando escale al mirador tan solo para ver al cielo de esa tarde, o cuando deje de lado el sueño que intentaba acecharme y salí a presenciar el amanecer, vi al sol dar mil caras diferentes, y aunque solo vi a la luna entre nubes un par de veces, no por eso dejo de estar presente, la naturaleza siempre me tomo de la mano, también pinte murales con mensajes de conciencia y sentí dejar mi esencia con cada brochazo que plasma en aquella pared y con forme el tiempo pasaba, de a poco conocía a quienes me rodeaban y con ellos lazos de amistad formaba, uno de ellos mi amigo Eduardo, deportista y baterista con quien compartí platicas de las mas amenas, otro sería Luis con quien me tarde en tener confianza pero con quien solemos reír incluso a veces a carcajadas, valdría la pena nombrar también, a mi amiga Laura con quien podía de todo charlar y también hablar de nada, con quien fui desde el billar hasta caminar por la calzada, a mi tocayo Oscar Javier, a quien conocía desde hace tiempo, y con quien desde ayer compartía algún recuerdo, con quien comparto la escuela, y también muchos amigos, alguien que aunque no haya figurado en mis poemas ha compartido mucho conmigo, y la última persona de aquellas con las que siento que forme amistad, una cómplice más de mis aventuras, compañera en aquel campamento de alturas, y de algunas otras travesuras que realizamos entre los seis, comimos juntos, reímos juntos y compartimos el verano, y quizás en un futuro sean de vida mis hermanos, de momento 5 somos de edades iguales y objetivos similares mas no por eso sale sobrando el sexto, pues se que la amistad no hará otra cosa que crecer con el tiempo, y a medida que este pase, tan solo espero poder compartir más con ellos, pues aunque el empleo de verano se haya terminado ya, las cosas solo empiezan para nosotros